



1/25

第19回お米日本一コンテストinしずおか ななかいの里生産研究部会が受賞

「第19回お米日本一コンテストinしずおか」におい て、出品578点の中から上位30点にあたる金賞に輝 いた、ななかいの里生産研究部会の盛田 守会長(写 真右から2番目)、富田昇さん、仲田一司さんが町 長を表敬訪問し、受賞の報告を行いました。同部会 の栽培するお米は、過去に最優秀賞を受賞するなど、 数々のお米コンテストにおいて輝かしい賞を受賞し ています。

盛田会長は「これからも安心・安全で、おいしい お米を作っていきたい」と話されました。



城里町の歴史に触れる 黄門様ゆかりの史跡めぐりを開催

県埋蔵文化財センター「いせきぴあ茨城」主催、県 教育財団と城里町が共催で、「城里町文化財散策 黄 門様ゆかりの史跡めぐり」が開催され、町内外から 17名が参加しました。

当日は、町文化財保護審議会の小山 映一会長に講 話をいただき、七会地区の徳川光圀ゆかりの寺社(小 勝鹿島神社・修多羅寺・佛國寺)をバスと徒歩で巡り ました。参加者からは「城里町の歴史について、改め て知ることができた。また、別の地域についても紹 介してほしい」などの感想が寄せられました。



常北中学校野球部 全国大会に向け町長を表敬訪問

文部科学大臣杯第14回全日本少年春季軟式野球大 会への出場を決めた常北中学校野球部が、町長を表 敬訪問しました。同部は、昨年10月に開催された茨 城県中学校新人体育大会で優勝を果たし、全国大会 への出場を決めました。仲田陽太主将(2年)は「大 会までの期間、基礎練習をしっかり積み重ね、自分 たちの力を発揮したい」と意気込みを語りました。

全国大会は、3月21日から26日に静岡県内で開催 され、初戦は名護市立東江中学校(沖縄県)と対戦し ます。



1/28

「あーよかったな あなたがいて」 人権教育講演会を開催

コミュニティセンター城里において、茨城県人権 教育地域学習会・城里町人権教育講演会・城里町家 庭教育学級を開催しました。講師に教育サポーター の仲島 正教先生をお迎えし、「あーよかったな あな たがいて~「優しさ」という温かい貯金~」と題して、 講演をしていただきました。自身の体験談を交えな がら、「教育現場だけでなく、家庭、地域全体で人と 人との温かいつながりを感じ、笑顔になることが大 切。まずは、『あなたがいてよかった』と言葉にして みてください」と話されました。

SPORTS

1/9

第21回 常陸大宮市近郊 ミニバスケットボール大会

常陸大宮市西部総合公園体育館

県内8チームが参加して開催された上記大会において、常北MBCスポーツ少年団が優勝しました。



▲優勝 常北MBCスポーツ少年団



第17回 桜川市ウィンターカップ **ミニバスケットボール新人大会**

桜川市岩瀬体育館ラスカ

県内8チームが参加して開催された上記大会において、城里HORORUSが第3位に入賞しました。



▲第3位 城里HORORUS

Mo.

高齢者叙勲

受章おめでとうございます



旭日単光章(地方自治功労) 小林 孝夫 さん(岩船)

小林さんは、昭和42年に桂村議会議員に初当 選。昭和50年まで、さらに昭和54年から昭和 62年までの16年間にわたり桂村議会議員を務 め、地方自治発展のために尽力されました。

また、地元および村議会の推薦を受けて桂村 農業委員会委員として6年間、地域農業の振興 に寄与されました。

平成5年には桂村遺族会会長に就任され、戦 没者遺族の積極的な活動を推進されました。平 成20年からは、県遺族連合会評議員、理事、常 務理事を歴任され、遺族会の組織運営にも尽力 されました。現在も、町遺族会会長、県遺族連 合会理事としてご活躍されています。

小林さんは「皆さまの心遣いのおかげでこれ までやってこれました。感謝しかありません」 と感謝の気持ちを話されました。

町内在住の叙勲受章者の方で、広報紙へ掲載のご了解を いただける方は、下記までご連絡ください。

連絡先 まちづくり戦略課 ☎029-288-3111(内線223)



月刊アツマーレでは、アツマーレでのイベント情報などをお知らせします。

「グラウンドゴルフ無料開放」実施中!

公民館講座でも利用されている、アツマーレのグラウンドゴルフ会場は毎週多くの人で賑わっています。初心者から上級者までが楽しめるコースを用意してお待ちしています!

グラウンドゴルフ無料開放日

毎週木曜日、公民館講座のない火曜日(年末年始・祝日を除く) 時間 午後1時30分~5時

※道具は各自ご持参ください。

問合せ 七会町民センター ☎0296-88-3111

